
МЯГКИЕ И ТВЁРДЫЕ СОГЛАСНЫЕ

В русском языке имеются мягкие и твёрдые согласные звуки.

Твёрдые согласные Мягкие согласные Примеры
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был – бил
вот – ковёр
год – гита́ра
да – дя́дя
сказа́ть – взять
като́к – кекс
пило́т – полёт
ма́сло – мя́со
нос – нес
пол – пел
рад – ряд
сын – синий
брат – брать
факт – фи́зика
са́хар – химия
жарко
шапка
центр
чай
щи
мой

В русском языке имеются 15 пар твёрдых и мягких согласных. При произноше́нии

твёрдых согласных язык обычно отодвинут назад и опущен (ты, та, то). При

произношении мягких согласных язык обычно продвинут вперед и припо́днят (ти, тя,

тё). Звуки ж, ш, ц всегда произносятся твёрдо, например, журнал, шкаф, центр. Звуки

ч, щ, й всегда произносятся мягко, например, число, выше, мой. Твёрдые и мягкие

согласные в русском языке могут играть смыслоразличительную роль, например:

нос – нес был – бил брат – брать

рад – ряд сад – сядь

На письме на твёрдость или мягкость согласного указывает последующая гласная

буква. После твёрдых согласных мы пишем буквы : а, э, о, у, ы. После мягких

согласных мы пишем буквы : а, е, ё, ю, и, ь.

НОВЫЕ СЛОВА



твёрдые, -ая, -ое

твёрдый согласный = consonne dure

твёрдо

твёрдость

мягкий, -ая, -ое = mou, doux

мягко

мягкость

Продвигать – продвинуть (что? куда?) = avancer

продвинут, -а, -о

опускать – опустить (что? куда?)= abaisser, descendre

опущен, -а, -о

приподнимать – приподнять = soulever, remonter

приподнят, -а, -о




